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特定非営利活動法人　まちづくりサポートネット元気な入間
会 議 記 録 簿

会議種別 第３回運営委員会
日　　時 平成2７年７月2４日（金）　午後７時００分～８時４５分
場　　所 イルミン：コミカフェ

出 席 者
(敬称略)

まちサポ
木内勝司、幸森康夫、川名千鶴子、長崎彩子
(サ)赤塚ユミエ、藤井のり子、久下栄、

自治文化課 小松辰也

資 料 等
①前回議事録、②第31回理事会議事録、③元気通信21号、
④Do-Yo Cafe、⑤人財塾第3期募集ﾁﾗｼ、⑥地域資源活用術第2弾ﾁﾗｼ、
⑦トヨタ財団国内助成プログラム

会議内容：各担当からの報告を行った後、専従職員の病気に伴う窓口体制及び今後のまちサポ事
務所の配置方向について協議した。 

１．報告事項
(1) 理事会報告
・配布の議事録に基づいて、説明する。
・専属職員は8月20日までは慣らし勤務として週1～2日程度の勤務とし、8月中旬にその後につ

いて協議をすることとなった。
・チラシ原案作成等支援協力については、今後のモデル事業としてＡ４表裏1枚５000円（まちサ

ポ協力の時は2500円）で試験的に実施することとした。
・トヨタ財団への対応は、応募の方向で検討することになった。

(2) 各委員会からの報告
　①イルミン運営委員会
　・当面の窓口体制は、月･金/川名、火･水/宇野、木/長崎･木内、土/川名･長崎･木内とする(その

後の宇野さんとの話し合いで、宇野さんは水曜日のみ対応、他の曜日の担当者の都合がつか
ない時のピンチヒッターを引き受けることで調整。火曜日の担当者は新たに募集)。

　・市民ギャラリーポスター展については、無事終了した。
　②広報委員会
　・ニュースレターについて：第21号をＡ４で作成したが、今後も同様に対応していきたい。
　・Do-Yo Café：6/27に第1回目を開催した、第2回目は7/26開催。雰囲気づくりにパーテーショ

ンの使用したいが如何か→了承。倉庫にある冷蔵庫は使用してよいか→了承。今後も定期的
に開催していく予定。→できる限り継続を要望。

③まちづくり活動支援(研修講座)委員会
・人財塾第３期：現在応募者なし。あと1週間しかないので各自チラシの戸別配布や声掛けを

お願いする。→市報よりも回覧の方が見ると思うので次回はチラシを配布すべきである。宣
伝の仕方も要検討。公民館利用者は何等かの活動従事者であるので配布効果は薄いのではな
いか。健福センタ-や企業等への配布も要検討。

・地域資源活用術：1か月以上あるが今後声掛け等を行っていく予定。
・サポーター会員勉強会：現在毎週木曜日実施。8/13までは内容決定。8/20は人財塾入塾式で

8/27は人財塾のワークショップになっている。勉強会は9月以降再開予定。
④まちづくり調査・研究(新しい公共)委員会
・入間市役所職員研修：9/30(水)の9:00～15:00（犬塚、川名、木内、幸森）。
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・トヨタ財団助成プログラム：今後、木内･犬塚を中心に素案を検討し対応していく予定。
⑤その他
・埼玉県ＮＰＯ設立講座：11/26(木)14:00～16:00に開催予定。(小松)
・サポーター会員を主体とした暑気払い：8/13(木)18:00～、プリーツドットアイ

2．討議事項
(1)8月以降の窓口体制について
・8/21以降の窓口体制については、8月中旬に本人の希望等も考慮したうえで再度判断し決定。
(2)まちサポ事務所の配置について
・打合せ場所のコミカフェは社協の事務スペースと近接しており、自由闊達な意見交換ができに

くい。奥まっているので市民活動家との距離感がある。→これらも踏まえてイルミン連絡会議
で協議していく。

(3)その他
・鶴ヶ島の市民活動推進センターでは活発な活動が行われており、まちサポにとって参考になる

と思われるので、視察に行きたいと考えている。今後調整していきたい。

3．今後の予定
・次回　８月2７日(木)　19:00～20:30


